
6月 園だより                園長 小西 只剛 

 

コロナに気を配りながらの安全保育 

空気が気持ちよく、外遊びがうれしい 5月でした。爽やかな空気の中、各クラス散歩や外遊びなど

楽しんできました。 

5月は幼児クラスを中心にコロナでクラス休園となり、皆さんにはご迷惑をおかけし、申し訳あり

ませんでした。保育の見方など工夫をしながら感染が広がらないように気を付けて保育をしてきたい

と思っています。 

幼児はマスクをさせたほうが良いのではという意見もいただきました。これらを受けて、運営委員

会や職員会で検討させていただきましたが、熱中症の心配や着脱の際の保管など取り扱いの徹底の難

しさ等もあり、“一斉のマスクの着用は求めない”とさせていただくことにしました。 

それぞれのご家庭や職場の状況もあると思いますので、マスクが必要かどうかは各ご家庭で判断し、

ご心配なご家庭はマスクを使用してください。その際には、お子さんにマスクの取り扱いなどもお伝

えいただき使用していただくようお願いします。 

 

さつま芋の苗…大きく育ってね 

 今年もさつま芋の苗の植え付けをしました。 

 苗付けをする前に、まず畑に畝を作ります。その畝に「マルチ」をかぶせます。昨年、マルチをか

ぶせずに苗付けをしたら、あとからあとから草がどんどん生えてきて、草取りに追われ大変でした。

さて、このマルチに苗を植える穴を空け、子どもたちは、この穴にさつま芋の苗を植えていきます。 

 担任が「土に苗を寝かせて、

風邪ひかないように土のお布団

をかぶせてあげてね」と伝えて

始めると、子どもたちは丁寧に

優しく苗植えを始めていました。 

 すみれ、そら、やまの子ども

たち一緒に取り組みました。 

 植えた苗は現在ぐったりして

していたり、枯れていたり…と

大丈夫かな～といった感じです

が、これからぐんぐん大きくな

って、秋にはおいしいさつま芋

が収穫できることを期待してい

ます。 

 

運営総会への参加ありがとうございました 

 Zoom での開催でしたが多くの方に参加していただきありがとうございました。各部に分かれての

グループセッションも楽しそうに会話されていたようで良かったです。皆さんの誠

実な姿勢に感謝しています。コロナでみんなで集まってということはまだ難しいで

すが、みんなで気持ちを通わせてののかぜ保育園の保育を共に作り上げて行きまし

ょう！ 


